

木更津市議会議員の永原としひろです。

平成 24 年 5 月 9 日（水）、複数の方より、ある方の生活保護費不正受給疑惑及び無免許運転疑惑に関する調査依頼を受けましたが、一議員には個人情報に関する調査権はございません。しかしながら木更津市の名譽に関わることですので、私の担当である部分（生活保護費不正受給疑惑）に関しまして平成 24 年 5 月 10 日に確認しました。

そのご報告を致します。

尚、個人情報守秘の観点より行政や警察が個人名を挙げて情報を開示することはできません。私が報告できる調査結果は下記が全てとなります。ご理解の程をお願いします。

記

■ 報告

平成 24 年 5 月 10 日（木）11 時より 13 時頃まで
以下の部署にて確認をいたしました。

- (1) 福祉部（生活保護担当部署）
- (2) 市民部生活安全担当
- (3) 市民部交通防犯担当
- (4) 千葉県警木更津警察署

(1) 福祉部（生活保護担当部署）にて

直近で、市外より本市に、生活保護費不正受給の疑いを指摘し、調査依頼等があるかとの問い合わせに対し、「そのような問い合わせの事実はあるが、個人名を挙げてお答えすることはできない。しかし、生活保護費不正受給疑惑の件に関して、その方が生活保護受給者であれば調査し、適正に対応する」との回答でした。

1

(2) 市民部生活安全担当にて

生活安全担当へは、言われる地域でのトラブル等について尋ねました。
それに対し、「言われる地区でこちらに要請等の事実は特に無い」との回答でした。

(3) 市民部交通防犯担当にて

本市において直近、無免許運転に関する通報が届いているかの問い合わせに対し、「そのような情報はこちらには届いていない。仮に声を頂戴してもその処理は警察署に依頼することになる」との回答でした。

(4) 千葉県警木更津警察署にて

無免許運転を指摘する問い合わせがあるかとの問い合わせに対し、「その種の情報は複数の方より受けている」とのこと。

これ以上は警察にお任せする業務ですので、私は調査を依頼するにとどめました。

私からの報告は以上です。

2

今回、生活保護費不正受給疑惑の件につきまして、私に出来る限りの調査をしました。重ねて申し上げますが、これ以上の調査は私には出来ませんことをご理解ください。

又、担当者からは「不正受給調査依頼についてはこの件に限らず、生活保護受給者であれば個別に調査しており、確かに不正受給と認められる事案については、厳格な対応をしております」との事でした。

今回の調査依頼を受けここにご報告いたしましたが、今後、個別のコメントやメールを頂戴するかもしれません。
本来はそれぞれ 1 つずつ、丁寧にお返事を書くべきでしょうが
お答えしたコメントやメールでの返事が独り歩きをされても
私の本意と異なってしまう恐れがあります。

上記を理由に今後、いかなるコメントや頂くメールにも
本件に関してお返事を書くことは致しませんので、ご理解を願えれば幸いです。

■ 最後に

木更津市役所への調査依頼（生活保護に関する調査依頼）に付いては、今回の調査結果をもちましてご納得いただき、今後お控えくださるようお願いいたします。

市役所としては、調査依頼に対し「生活保護受給者であれば調査はするが、個人情報であるのでその調査結果を個々にお返事はできない」旨の同じ回答を繰り返すことになるはずです。

どうぞ主旨をお汲み取り頂き、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。
以上です。

尚、本文（全 3 頁）は有印私文書として残すために、押印をし、PDF としました。
転載、加工等を行わないようお願い申し上げます。

平成 24 年 5 月 11 日 記

永原としひろ



3